



心(こころ)くん

11月号 銀杏

【学校教育目標】自立に向けて ともに磨き合う児童の育成

城南小学校だより
田布施町宿井1039-1
TEL 52-2559
FAX 52-2503

人権・学び・挑戦 ~子どもたちの心と体が育つ11月~

11月に入り、朝晩の冷え込みが少しずつ強まってきました。10月の終わり頃から気温が下がり、肌寒さを感じる日も増えています。制服も夏服から冬服へと切り替わり、季節の移ろいを感じる毎日です。

旧暦では11月を「霜月（しもつき）」と呼び、霜が降り始める頃とされています。寒さが深まる一方で、紅葉が美しく色づき、秋の自然を楽しめる時期もあります。各地では収穫への感謝を込めた祭りが行われ、地域で秋の恵みを味わう風習も続いています。私自身も、地元の祭りや稻刈りの後に家族で少し豪華な食事を囲むのが楽しみでした。

先月は城南公民館祭りに参加し、前日の準備から地域の皆さんと協力してテントを張ったり、水風船ヨーヨー作りに挑戦したりと、笑顔あふれる時間を過ごしました。祭り当日も賑やかでしたが、準備のひとときこそが心に残る瞬間だったように思います。

今年は小学校もブースをいただき、児童の有志がホタルまつりのマスコット「ほたるん」の缶バッジ販売に挑戦しました。元気な声で呼びかけながら、予定の100個を大きく上回る148個を販売することができました。地域の方々とのふれあいを通して、子どもたちは達成感を味わい、地域活動への関心を高めることができました。この経験が、子どもたち一人ひとりの「地域の担い手」としての意識を育むきっかけになることを願っています。



11月は、人権参観日・講演会、14の日に「学ぼ～よ（3・4年生）」、そして持久走大会を予定しています。地域の皆さんには、ぜひご来校いただき、学校の様子をご覧いただくとともに、子どもたちに温かい声をかけていただければ幸いです。

季節の変わり目で体調を崩しやすい時期でもあります。感染症予防に気をつけながら、子どもたちが元気に活動できるよう、引き続きご支援をよろしくお願ひいたします。

人権参観日・講演会について

日時 11月12日（水）9:10～11:00
内容 授業参観 9:10～9:55（人権に関する授業）
人権講演会 10:15～11:00
「心をあたたかくすることば」
講師 中谷昌史 様（マウンテンマウス・まあしい）

今年はSWPBSの行動目標に「ふわふわ言葉を使おう」を設けるなど、「ことば」に重点をおいた取組をしています。人権について、「ことば」を通して一緒に考えてみませんか。

城南小学校のホームページは、右記のQRコードからご覧いただけます。
「子どもたちの様子」等は随時更新していますので、ぜひご覧ください。

